
       

   « Arrêtez de nous tuer !»                                                                      
Cri silencieux des fœtus avortés. 

L’avortement est le terme médical pour l’interruption volontaire de grossesse. C’est l’abattage et 
l’assassinat d’un véritable être humain, d’un enfant vivant pendant la grossesse par le 
démantèlement et l’élimination des parties réelles du corps de l’enfant alors qu’il est encore en vie 
dans le ventre de la mère, entraînant une horrible, réelle et actuelle douleur sur l’enfant encore 
vivant, entraînant finalement sa mort atroce. L’avortement met toujours un terme à la vie de l’enfant 
à naître, généralement par démembrement. Le fœtus vivant est broyé, écrasé et aspiré ! 

Toute vie sur terre a été créée par Dieu. Tout être humain a été créé par Dieu et appartient à Dieu. 
Seul Dieu Lui-même, a le droit de donner la vie, de créer une vie et de la reprendre. Nous sommes la 
propriété de Dieu. 

Quand la grossesse est avancée, le fœtus est tué souvent par une injection dans son cordon ombilical 
avec une substance qui provoque un arrêt cardiaque quelques heures avant son expulsion. C’est un 
acte criminel, un assassinat qui est pratiqué dans plusieurs pays du monde. Il est malheureusement 
légalisé surtout dans plusieurs pays occidentaux !  

Dans d’autres cas de grossesses avancées, les mères accouchent en cachette et jettent souvent les 
bébés nés dans les bennes à ordures, les font disparaître de plusieurs manières, en leur donnant 
personnellement la mort avant de s’en débarrasser. Certains s’en sortent en poussant des cris et en 
attirant l’attention des passants. On a découvert un jour un passage sous-terrain près d’un couvent 
de religieuses où il y avait des centaines de squelettes de bébés avortés ou tués à la naissance. 

L’avortement est un acte délibéré et réfléchi à l’avance, c’est un assassinat, un crime prémédité. 
Environ 80% des femmes qui voient une échographie de leur fœtus (enfant vivant, à naître) décident 
de ne pas avorter. Des millions de femmes qui ont subi un avortement en souffrent plus tard 
psychologiquement ou physiquement. Certaines se remettent du traumatisme par la suite en se 
prenant position contre, et en dissuadant d’autres mères enceintes d’avorter. 

1% de tous les avortements se produisent à cause de viol ou d’inceste ; 6% des avortements se 
produisent en raison de problèmes de santé potentiels concernant la mère ou l’enfant, et 93% de tous 
les avortements sont pratiqués pour des raisons de convenances sociales (c’est-à-dire que l’enfant 
n’est pas désiré). 

Selon l’OMS, chaque année dans le monde environ 40 à 50 millions de femmes face à une grossesse 
non planifiée décident de se faire avorter. Cela correspond à environ 125 000 avortements par jour.  
83% de tous les avortements sont obtenus dans les pays en développement et 17% surviennent dans 
les pays développés. 

Que fait-on des fœtus, des bébés avortés ? 

Certains fœtus avortés sont incinérés. D’autres sont utilisés à des fins médicales, thérapeutiques pour 
soigner d’autres malades, sans l’accord des mères ayant avorté.  De nombreux vaccins sont fabriqués à 
base de cellules  prélevées sur des fœtus avortés.  En Grande-Bretagne, les scientifiques ont obtenu 
l’autorisation de traiter les patients souffrant d’Accidents vasculaires cérébraux (AVC) avec des 



injections de cellules souches provenant de fœtus avortés qui devaient jusque-là être incinérés. 
D’autres fœtus avortés sont utilisés pour la fabrication de cosmétiques (crèmes antirides, crèmes de 
rajeunissement cutané, rouge à lèvres …), dans l’alimentation Les mères des fœtus, sont-elles 
informées de ce qu’on fait de leur fœtus avorté ?     
  
Une meilleure solution : Garder votre bébé en vie et faites-le adopter   

Tant de femmes sont stériles et ne peuvent enfanter. Pourquoi ne pas leur donner cette joie d’accueillir 
un bébé dans leur foyer ! L’adoption est toujours une meilleure option. C’est une victoire pour tout le 
monde.  Pourquoi ne pas offrir votre bébé non désiré à quelqu’un qui le veut, qui en a besoin, qui va 
l’aimer et le chérir ?  

 

  

 L’avortement, c’est de l’égoïsme,  de la haine envers son propre enfant. C’est renier son propre enfant. 
C’est priver votre enfant du droit le plus important et le plus fondamental de tous, le droit de 
vivre. Cet enfant pourrait avoir une vie merveilleuse dans la maison des parents adoptifs. Pensez-y !!! 

Que pense Dieu de l’avortement et de l’assassinat des enfants ? 

Sur le plan spirituel, l’avortement est un péché abominable. C’est l’assassinat d’un innocent à partir 
d’un caprice égoïste de sa mère comme si elle était Seigneur et Dieu à la place du Vrai Seigneur et 
Dieu qui Seul doit être le donneur et le repreneur de la vie. 

Apprenons à respecter et à préserver la vie des êtres humains que Dieu a créés ! 

Si pour beaucoup, la vie des êtres humains n’a aucune valeur, pour Dieu qui est Notre Créateur et le 
Créateur de tout l’univers, chaque vie humaine est importante, même celle d’un fœtus a de la valeur 
à Ses yeux. Tout ce que Dieu a créé est sacré pour LUI. Tous ceux et celles qui détruisent et font du 
mal à la Création de Dieu auront des comptes à LUI rendre. Nul n’y échappera le jour du Jugement 
dernier.  

Parmi les 10 commandements que Dieu a demandés que nous respections, il y a l’interdiction de 
tuer. Tuer un autre être humain est un péché aux yeux de Dieu. Tuer un être humain c’est offenser 
Dieu, Le blesser. 

« Tu ne tueras point » Exode 20 :13.  

Dieu attend de la part de tous ceux et celles qui enfreignent Ses commandements, Ses règles,  une 
repentance sincère et un changement de comportement. L’absence de repentance, tout péché non 
confessé conduit la personne qui le commet en enfer, à la mort éternelle. On ne sort pas de l’enfer 
une fois qu’on y est, c’est pour l’éternité. Le pécheur, le péché n’entrent pas dans le Ciel de Dieu. 

Seul Dieu qui est Notre Créateur a le droit de vie ou de mort sur nous qui sommes Ses créatures. 
Comprenez une chose : nous LUI appartenons, nous ne nous appartenons pas à nous-mêmes. Nos 
enfants appartiennent à Dieu avant de nous appartenir. Tout être humain sur la Terre est la 
propriété de Dieu, le Créateur de tout l’univers.  

Le jour de notre mort, selon la vie que nous aurons menée, selon la relation que nous aurons eue 
avec Lui et avec Son Fils Jésus-Christ (renier Son Fils, c’est renier Dieu Lui-même), selon que nous 
aurons respecté ou non Ses commandements, c’est Dieu seul qui décidera de notre destination 



finale : le Ciel (vie éternelle) ou l’enfer (mort éternelle). Très peu d’êtres humains auront accès au 
Ciel de Dieu. Il faut choisir maintenant où nous voulons aller après la mort et vivre en respectant les 
règles spirituelles que Dieu nous a dicté (Lire les Saintes Ecritures, la Bible, qui contient toutes ces 
règles). 

Tous ceux qui refusent de se soumettre aux règles de Dieu sur Terre, doivent se préparer à Lui 
rendre des comptes après leur mort. Dieu jugera chaque être humain qu’Il a créé. Personne ne 
pourra échapper au jugement de Dieu. 

Toute vie humaine a pour auteur le Dieu dont la puissance créatrice produit l’enfant dans le ventre 
de la mère et apporte étape par étape, la vie complète. 

« Le Seigneur donne et reprend » Job 1 : 21  

« L’Éternel fait mourir et fait vivre, il fait descendre dans la tombe et relève »   1 
Samuel 2 : 6  

« C'est Toi (Dieu) qui as formé mes reins, qui m'as tissé dans le sein de ma 
mère. »  Psaume 139 : 13 

Arrêtons de tuer les êtres humains,  les fœtus, les bébés … Arrêtons de tuer de 
pauvres êtres innocents sans défense, pour l’ AMOUR DE DIEU.  

 

Que pense Dieu  au sujet du massacre des enfants ? 

Dieu récupère l’esprit de tous les fœtus et bébés avortés et tués au ciel. Il 
y a un emplacement prévu au ciel pour accueillir ces êtres. Des personnes 
ont été enlevés en esprit et ont visité le ciel de Dieu et l’enfer. Ces deux 
endroits sont réels. Dieu a permis à certaines personnes dans le monde 
d’aller visiter un endroit dans le ciel ou il y avait plein d’enfants seuls 
gardés par des anges.  C’étaient les bébés qui avaient été avortés sur terre 
ainsi que d’autres enfants morts sur terre. Tous attendent leur mère au 
ciel ! Les mères des bébés/foetus avortés qui se seront mis en règle avec 
Dieu, se seront repenties sur la terre de leurs péchés et qui, par leur vie 
et leur relation avec Dieu, auront accès au Paradis de Dieu après leur 
mort, verront leur enfant avorté là-bas. Bon courage pour les 
retrouvailles ! 

Pour l’amour de Dieu, arrêtez de tuer ces petits êtres vivants innocents qui sont 
dans votre utérus. Arrêtez de sacrifier la vie des bébés et des enfants. S’il vous plaît, 
pour l’amour de Dieu, arrêtez ce carnage !  

Dieu attend au tournant tous ceux qui pratiquent ces choses sans s’en repentir, et 
Son jugement sera implacable. Optez pour la vie de ces êtres et non pour leur mort. 

 



Si vous ne voulez pas de votre fœtus, de votre bébé, ne le tuez pas, ne le jetez pas à 
la poubelle, ne le congelez pas dans des congélateurs …  il y a d’autres solutions.  

L’avortement est un crime légalisé dans plusieurs pays, malheureusement. Le fœtus, 
le bébé, est une vie que Dieu a tissée, a créée, et que vous détruisez. Repentez-vous ! 

Beaucoup pensent que Dieu n’existe pas, qu’Il n’a pas envoyé Son Fils unique 
mourir sur la croix pour le salut de l’humanité. Beaucoup renient Dieu et ne 
s’intéressent pas à Ses commandements. Et pourtant, Dieu existe, Il est le Créateur 
de tous les êtres humains qui vivent sur la planète Terre. Il est le Créateur de tout 
l’univers. Dieu    attend de tous les humains du respect, de la considération, de 
l’adoration. Il est  le Tout Puissant ! 

Depuis leur naissance jusqu’à leur mort, tout ce que les hommes font sur terre est 
enregistré dans des livres, des archives célestes.  Tous les êtres humains, après leur 
mort, passeront devant le tribunal de Dieu, le Trône de Dieu pour être jugés. Tous 
les hommes seront obligés de rendre compte à Dieu de tout ce qui s’est passé dans 
leur vie sur terre. Un écran géant, une vidéo céleste, sera présentée et dévoilera 
l’enregistrement de tous nos faits et gestes sur terre.   

Alors, réveillez-vous ! Personne ne pourra l’éviter. Tous ceux qui ne se seront pas 
repentis de leurs péchés de leur vivant, tous ceux qui auront renié Dieu et Son Fils 
Unique Jésus-Christ, le Messie promis, tous ceux-là seront jugés avec une grande 
sévérité par Dieu, puis ils seront jetés dans les flammes de l’enfer.  

L’enfer est un lac de feu, une énorme fournaise ardente, un lieu de tourments et de 
tortures éternels. L’enfer, c’est la mort, la damnation éternelle. On ne sort pas de 
l’enfer. Actuellement, il y a déjà des millions et des millions de personnes qui s’y 
trouvent. Ceux qui sont en enfer n’ont plus la possibilité de se repentir, c’est trop 
tard. Pour eux, c’est le cauchemar éternel.  

Ne soyons pas indifférents à notre propre sort, inquiétons-nous de notre 
destination finale. Nous n’avons que 2 choix possibles :  la vie éternelle auprès de 
Dieu, dans le Ciel de Dieu, ou, la mort éternelle, loin de Dieu, en enfer. 

Dieu nous tend la main encore ici-bas mais plus pour longtemps. Il souhaite que 
chacun se repente, renonce à ses péchés, Le recherche dans la prière et se mette en 
règle sur le plan spirituel avec Lui, notre Créateur. Il veut que chaque être humain 
qu’Il a créé reconnaisse le sacrifice de Son Fils unique, Jésus-Christ, sur la croix 
pour la rémission des péchés de tous les hommes.   

Tous ceux qui ne veulent pas se repentir et changer et qui repoussent les 
avertissements de Dieu, seront damnés et envoyés en enfer pour l’éternité.  



Car le salaire du péché, c'est la mort ; mais le don gratuit de Dieu, c'est la vie 
éternelle en Jésus-Christ notre Seigneur. Romains 6 :23 

 

Nous sommes dans les temps de la fin. Dieu est un Dieu patient, lent à la colère et 
riche en bonté. Mais les choses vont basculer sur terre et ceux qui chercheront à se 
repentir, ne seront plus écoutés : Dieu fermera Ses oreilles divines. Le temps de la 
grâce va s’arrêter. C’est là que les habitants de la Terre qui vivent dans le péché et 
dans l’absence de crainte de Dieu, vont se mordre les doigts. Il y aura des cris et 
des grincements de dents, mais ce sera trop tard ! 

 

  

Arrêtez de massacrer les innocents ! Dieu vous observe depuis Son Trône. Rien ne 
Lui échappe. Ne courrez pas le risque d’aller brûler en enfer !  Appel à la 
repentance … 

Repentez-vous pendant qu’il est encore temps, car bientôt, ce sera trop tard !   Ne 
repoussez pas l’AMOUR de notre Seigneur Jésus ni Son sacrifice sur la croix 
pour toute l’humanité !  Ne courrez pas le risque de terminer votre vie en enfer, 
dans le feu éternel !     

Pour être sauvé et pour hériter de la vie éternelle,  il faut se repentir et accepter 
Jésus-Christ et Son sacrifice sur la croix pour nos péchés. IL est la PORTE vers 
Dieu le Père. IL est le ROI DU CIEL. IL est l’unique chemin qui   conduit au Père   
céleste.  Renier le Seigneur Jésus, c’est renier Dieu Son Père qui est notre Père 
aussi.  Tous ceux qui renient  Jésus-Christ ne pourront JAMAIS entrer dans le 
Ciel de Dieu. 

  

Préparez-vous !  Le Seigneur Jésus-Christ revient bientôt ! 

Que Dieu vous bénisse ! 

  

 



Prière du salut 
Confession à faire à haute voix pour être sauvé 

 

« Seigneur Dieu, je reconnais que jusqu'ici, j’ai vécu loin de Toi.                                                                                                         
J 'ai besoin que Tu fasses partie de ma vie.                                                                                                                         

Je reconnais que Ton Fils bien aimé Jésus-Christ a donné Sa vie pour moi,           
pour mes péchés, en   mourant sur la croix du calvaire.                                                                                                                                                            

Je Te demande pardon pour tous les péchés que j’ai commis dans ma vie, 
consciemment ou inconsciemment. Je regrette sincèrement.                                                                                                                          

Aujourd’hui, Seigneur Jésus-Christ, je T’invite à rentrer                                              
dans ma vie et à demeurer   dans mon cœur.                                                                                                  

Je veux Te suivre et Te sentir à mes côtés tous les jours de ma vie.                                                                                             
Sois mon Roi, mon Seigneur et mon Sauveur. » 

« J’ai prié dans le précieux nom de Jésus. Amen. » 

 

Maranatha 777KY 
 

  

 

 

 

 

  

  

  

 

  

 


